

Die Einzigartigkeit der Beweisanforderungen vor dem Court of Arbitration for Sport (CAS)



Beweisanforderungen in der internationalen Sportschiedsgerichtsbarkeit vor dem Court of Arbitration for Sport (CAS)

Unter besonderer Beachtung des Nachweises von Doping
Von Dr. Leonie Franziska Axer

2021, 399 S., brosch., 104,- €

ISBN 978-3-8487-7992-5

(Schriften zum Sportrecht, Bd. 54)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7992-5

Die Anforderungen, die an den Beweis vor dem CAS gestellt werden, sind durch die Eigenarten des Sports, insbesondere den Nachweis von Doping, einmalig. Für den Nachweis von Verstößen gegen Anti-Doping Bestimmungen wird neben dem analytischen, der nicht-analytische Beweis umfassend analysiert.

Hinzu kommt ein von Natur aus bestehendes Ungleichgewicht zwischen Athleten und Verbänden, bei dem die

Klage eines Athleten wie ein Kampf „David gegen Goliath“ wirken kann. Daher wird bei der Untersuchung der einzelnen Beweisanforderungen stets ein Fokus auf die Wahrung der Chancengleichheit gelegt.

Insgesamt bietet die Arbeit Orientierung für Anwender und Anregung für Novellierungen durch Aufzeigen von Verbesserungspotential.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

The Standard of Proof Before of the Court of Arbitration for Sport (CAS)



Beweisanforderungen in der internationalen Sportschiedsgerichtsbarkeit vor dem Court of Arbitration for Sport (CAS)

Unter besonderer Beachtung des Nachweises von Doping

By Dr. Leonie Franziska Axer

2021, 399 pp., pb., € 104.00

ISBN 978-3-8487-7992-5

(Schriften zum Sportrecht, vol. 54)

in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7992-5

Due to the nature of the sport, in particular the proof of doping, the requirements that are placed on the evidence before the CAS are unique. For the detection of violations of anti-doping regulations, in addition to the analytical, the non-analytical evidence is comprehensively analyzed.

In addition, there is a naturally existing imbalance between athletes and associations, in which an athlete's complaint

can have the effect of a "David versus Goliath" fight. Therefore, when examining the individual standard of proof, a focus is always placed on maintaining equality.

Overall, the work offers orientation for users and suggestions for amendments by showing potential for improvement.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.